

# Newsletter August bis Dezember 2017

### Liebe Fördervereinsmitglieder, liebe Eltern, liebe Lehrerinnen!

Kurz vor dem Jahreswechsel möchten wir noch einmal auf die letzten Monate des Jahres 2017 zurückblicken, um Sie über die erfolgten und geplanten Aktivitäten zu informieren:

### **Einschulung**

Am 15. August war es wieder soweit. 17 neue Erstklässler wurden eingeschult.

Als Willkommensgeschenk hatten wir wieder kleine Schultüten gebastelt und mit Buntstiften, Bleistift und Radiergummi befüllt. Hierfür haben wir 38 Euro ausgegeben.

### Glashüttener AbgabeBasar

An unserer Kaffee- und Kuchentheke am 16. September 2017 konnten die Besucher des Abgabebasares Kuchen, Waffeln, herzhafte Speisen sowie diverse Getränke kaufen.

Durch den Verkauf der Speisen und Getränke konnten wir wieder knapp 350 Euro für die Schule einnehmen.

Unser ganz besonderer Dank gilt allen Spendern und Helfern, die uns an diesem Samstag unterstützt haben!



### Laternenbasteln

Zum vierten Mal fand am 04. November 2017 in Kooperation mit dem Team der katholischen Kirche Hl. Geist unser Laternenbasteln statt. Dieses Jahr konnten die Kinder, wie auch im Vorjahr, zwischen drei verschiedenen Modellen wählen.

So entstanden an diesem Samstagnachmittag jede Menge Roboter, Minions und Fische. Die Kinder hatten sehr viel Spaß und haben sich riesig auf den Sankt Martinszug gefreut.

Für das Bastelmaterial haben wir ca.100 Euro ausgegeben. Das nicht verbrauchte Material können wir im nächsten Jahr für weitere Aktionen verwenden, z. B. für das Schulfest usw.















Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Helferinnen und Helfern!

### Leibchen für die Betreuung "Glasperlen"

Für viele Kinder spielt das "Fußball spielen" eine große Rolle. Um das Ganze etwas gerechter zu gestalten, hatte uns das Betreuungsteam um eine Spende für Leibchen gebeten. Dieser Bitte sind wir gerne nachgekommen und haben 15 Leibchen in 2 Farben und 2 Schiedsrichter-Leibchen für 80 Euro gekauft.

Wir wünschen allen Kindern viele Freude beim Fußballspielen.





### Wunschliste



Von der Wunschliste der Schule haben wir folgende Wünsche erfüllt:

Bücher für den Buchstaben-Lehrgang im Deutschunterricht sowie Bücher für den Sachunterricht in Höhe von 155 Euro.

2 CD-Spieler für den Lern- und Übungsraum und den Klassenraum der 4a im Wert von insgesamt 150 Euro.



### **Schul-Fanartikel**

Der Schülerrat hat in seiner letzten Sitzung darüber beraten, dass die Bezeichnung "Schulkleidung" irritierend sein kann und hat sich daher für die Bezeichnung "Schul-Fanartikel" entschieden. Außerdem wurde darüber abgestimmt, dass die Schul-Fanartikel nun auch in anderen Farben erhältlich sind. Auf unserer Homepage finden Sie/Ihr einen Link zu den Schul-Fanartikeln.



#### Ausblick

Hier schon einmal ein kleiner Überblick über die Termine und Aktivitäten im nächsten Jahr:

- Kaffee- und Kuchentheke beim Glashüttener AbgabeBasar am 24.02.2018
- Känguru-Mathematikwettbewerb am 15.03.2018
- Schulfest am 16.06.2018



- Laternenbasteln (geplant im November, das genaue Datum wird bekannt gegeben.)
- Unterstützung bei der geplanten Neugestaltung des Schulhofes

Ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu und wir wollen die Gelegenheit nutzen, allen, die uns auf ganz unterschiedliche Weise unterstützt haben, zu danken. Gemeinsam haben wir wieder einiges für unsere Schulgemeinde erreichen können.

Und auch im nächsten Jahr bzw. in den nächsten Jahren warten wieder einige Herausforderungen auf uns. Daher brauchen wir dringend Ihre Unterstützung.

Die Amtszeit von Bernd Oetzel läuft im nächsten Frühjahr ab und er möchte sie nicht verlängern. Auch die Kinder des übrigen Vorstandes werden in absehbarer Zeit die Grundschule verlassen und wir suchen dringend Eltern der nächsten Generationen, die sich im Vorstand engagieren möchten. Ideal wäre es, wenn "alter" und potentiell "neuer" Vorstand noch eine überlappende Zeit gemeinsam an der Schule verbringen. Die Kombination aus neuen Ideen und Erfahrungen der letzten Jahre wären eine große Bereicherung für unsere Schule und würden den Weg für eine erfolgreiche Weiterführung unseres Vereins ebnen. Wer hat also Zeit und Lust, in unserem Team mitzumachen?

Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit und stehen für Fragen und Anregungen jederzeit zur Verfügung!

Nun wünschen wir Ihnen allen ein besinnliches, frohes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Jahr 2018.

## Genießen Sie die Ferien und erholen Sie sich gut!



"Wirklich Weihnachten ist dann, wenn die Stille der Heiligen Nacht auch in unser Herz gefunden hat."

(anonym)

Bernd Oetzel

Michaela Rieseler

Stephan Butscher